



PRI afirma que detectó ‘cuentas alegres en inflación’ en el PPEF 2025

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas aseguró que detectaron “cuentas alegres” en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF).

Lo anterior, luego de una reunión que sostuvo con legisladores del tricolor la tarde de este viernes.

Por medio de sus redes sociales, Alejandro Moreno compartió una fotografía junto a Rubén Moreira y de la reunión en la que llevaron a cabo un análisis del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF).

En ese sentido, aseguró que el proyecto de presupuesto es “insensible”, ya que disminuye recursos para hospitales, vacunación, medicamentos, formación de recursos humanos en el sector salud, vigilancia epidemiológica, seguridad, Guardia Nacional, medio ambiente, universidades y cultura.



Asimismo, precisó “descubrimos cuentas alegres en inflación, crecimiento económico, precio del dólar y tasa de interés”, dijo en redes.

“Abandonaron el campo, migrantes, carreteras y agua. En duda el crecimiento de los programas sociales”, indicó.

Dijo que el país empieza a pagar los derroches y malas finanzas de la pasada administración, pues la deuda crece a récord histórico; “18.5 billones de pesos es el ejemplo de una mala actuación de Morena”.

Tras su publicación, el líder del PRI recibió comentarios a manera de apoyo y hubo quienes también lo criticaron: “se gastaron todo el ahorro y aparte endeudaron a los mexicanos como nunca en la historia, esto en solo 6 años, ahí viene el costo de ese derroche y la factura para las futuras generaciones”, “de Coahuila y pues ¿qué pasó? Las cuentas alegres son las tuyas y tratos son tratos, cumpla los acuerdos, volviendo al tema el crecimiento económico en manos de priistas fue inexistente, prueba de ello es que no tenemos casa como la tuya, auto como el tuyo y la desigualdad es todo”, “la deuda pública es histórica. Y desafortunadamente seguirá en ascenso”.



“Este gobierno es un desastre, del mismo corte que el anterior”, “es de tal tamaño, trascendencia e importancia política la opinión del @PRI_Nacional en la política fiscal o la ley de ingresos del 2025 que se analizará en la Cámara de Diputados, que @alitomorenc se puede ir lejos”, señalaron.

El pasado 15 de noviembre, el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo presentó el paquete económico 2025, en el que previamente señaló que iba a ver “algunos ahorros”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/16/pri-afirma-que-detecto-cuentas-alegres-en-inflacion-en-el-ppef-2025/>